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主な記事

O K A Y A M A  C I T Y  C O U N C I L

岡山市議会だより

おか　 やま お届けします。
議会のうごき。

■議決のあらまし
■議会トピックス
■常任委員会審査から
■個人質問
■みなさんと市議会

11月定例市議会

「地方分権の進展と議会改革」
　市民の皆様には、平素から市議会に対し、
温かいご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し
上げます。
　近年、地方分権の進展が加速される中、地
方公共団体の果たすべき役割が大きくなっており、二元代
表制の一翼を担う議会に課せられる責務も、これまで以上
に重要になっています。市議会では、市民の皆様の声を届
ける役割をしっかりと果たすことはもとより、積極的に政
策提言を行うとともに、本会議をはじめ議会における議論
がわかりやすく身近に感じていただけるよう、引き続き議
会改革に取り組んでまいる所存であります。
　本年、本市は政令指定都市に移行して５年目を迎えます
が、与えられた権限・財源を活用して、安全で安心して暮
らせるまちづくりを進めるため、全力を傾注してまいりま
すので、なお一層のご支援を賜りますよう、お願いいたし
ます。

岡山市議会議長　則武　宣弘

平成２５年
2月1日
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